
L
e4 décembre 2009, LaPro-
vence annonçait une
bonne nouvelle pour les

usagers de la route du Sud Lu-
beron: "Les travauxde la dévia-
tion Pertuis-Villelaure ont com-
mencé". Devant les engins à la
manœuvre dans le quartier du
Vidalet à deux pas des pépi-
nières Ferrat, Maurice Lovisolo
conseiller général du canton de
Pertuis posait fièrement aux cô-
tés de Gérard Barone directeur
général adjoint chargé des
routes au Conseil Général, de
l’équipe des travaux et des pré-
sidents d’associations de rive-
rains concernés (notre photo
ci-contre).
La tant attendue déviation

ouest de Pertuis devait ac-
cueillir ses premiers véhicules
au printemps 2014. Huit ans
après le lancement, les habi-
tués du secteur ne peuvent que
constater qu’ils doivent encore
plonger vers les quartiers de la
Croix de Gon et des Moulières
a v e c n o t a m m e n t l e s
ronds-points de la Pierre Plan-
tée et Jean-Louis Reynaud (dit
des pompiers) créateurs offi-
ciels de bouchons aux heures
de pointe. Que s’est-il passé
pour que ce chantier, aujour-
d’hui totalement à l’arrêt, ne se
poursuive pas?

"Pas abandonnée
mais retardée"
Du côté de la mairie de Per-

tuis, on soupçonneun choix po-
litique du Département. Affa-
bulation, répondent les acteurs

actuels. "Ça fait trente ans
qu’on parle de cette déviation !,
rappelle Noëlle Trinquier,
conseillère départementale.
Dès qu’on ne fait pas quelque
chose pour sa ville, le maire
crie ! Il la défend c’est normal.
Mais il y a un budget chaque an-
née. On avance par tranche. On
est arrivé à Villelaure. On conti-
nue d’acquérir des terrains. Le
Département a récemment fait
une étude de circulation. Elle dé-
montre que Pertuis n’est pas
prioritaire par rapport à

Orangepar exemple qui aunbe-
soin urgent d’une déviation. Le
projet de déviation n’est pas
abandonnémais simplement re-
tardé…"
Dans le projet, un échangeur

est prévu à hauteur du pont de
la Durance et sa réalisation
constituerait un coût très éle-
vé. Cette prolongation de la
RD973, qui s’étendrait donc de
Villelaure au sud de Pertuis,
pourrait bien devenir une ur-
gence dans les années à venir.
En effet, dans le cadre d’Iter,

Pertuis avance sur le projet de
la Zac Jas de Beaumont qui pré-
voit 400 logements à l’horizon
2020 ! Avant cette date, un nou-
vel ensemble comprenant des
logements et un groupe sco-
laire va voir le jour route de Vil-
lelaure. Le trafic pourrait dou-
bler en ces lieux déjà très fré-
quentés. D’ici-là, la déviation,
dont le coût global serait esti-
mé à 25 millions d’euros de-
viendra peut-être enfin une
priorité…

Ivan BONET

● 400personnes à la visite de l’église en travaux. Samedi, près de 400
personnes sont venues à
la découverte de l’inté-
rieur de l’église saint Ni-
colas, actuellement en
grands travaux de réno-
vation. Par groupes com-
pacts, et par vagues, de
10 heures jusqu’à 12h30,
les visiteurs ont été gui-
dés par le personnel de
lamairie, les élus
Jacques Barone, Thierry
Dubois et même le
maire qui a, lui aussi, ac-
compagné et commenté quelques visites au cours de lamatinée.
"Proposer une visite de l’église en travaux, notamment du sol en
cours de reconstitution avec de grandes dalles gravées sur les tombes
qui peuplent le sous sol de l’église, a été un beau succès. Au vu, de la
demande importante des Pertuisiens, une autre séance de visites sera
proposée prochainement" a informé Jacques Barone. / PHOTO J.T.

● Monsieur ChouFleuri au théâtre.C'est un programme riche et varié
que propose chaque année la direction culturelle en accueillant
dans sonmagnifique
théâtre à l'italienne des
artistes confirmés. Des
talents qui s'expriment
dans plusieurs do-
maines allant du one
man show, à des comé-
dies burlesques jus-
qu'à des opérettes
comme ce fût le cas
vendredi soir avec
"Monsieur Chou Fleu-
ri". Un récital tout en
douceur pour des té-
nors de lamusique qui a été grandement apprécié par les specta-
teurs. Des chantsmélodieux avec une sonorité parfaitement ajustée
qui ont donné le tempo toute la soirée. Un vrai plaisir qui n'est pas
forcément habituel mais de bon goût quand on apprécie ou que
l'on découvre "le bel canto". / PHOTO T.N.

● Matinale du commercedemain. Le Pôle-Emploi, le Comité du Bas-
sin d’Emploi, la Chambre de Commerce d'Industrie du Vaucluse et
la Ville organisent la 1èrematinale du commerce demain de 9h30 à
12h30 à l'espace Georges Jouvin rue Henri Silvy. Cettematinée se
déroulera en deux temps : De 9h30 à 10h30, un temps dédié unique-
ment aux employeurs et ouverture au grand public à partir de
10h30 jusqu’à 12h30. C’est le moment opportun pour rencontrer
des professionnels du commerce. N’hésitez pas à venir vous rensei-
gner : commerçants, institutionnels, chambres de commerce etc…
seront présents.
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CULTURE, BONS PLANS, DÉCOUVERTE, BIEN-ÊTRE, TENDANCES.
ALEXANDRA GALDON ET SES CHRONIQUEURS SE METTENT EN QUATRE
POUR VOUS FAIRE VIVRE VOTRE RÉGION.
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En décembre 2009, Maurice Lovisolo, conseiller général du canton de Pertuis et Gérard Barone en
charge des routes au Conseil Général posaient fièrement sur le chantier de la déviation. / PHOTO ARCHIVES J.T.

Pourquoi la déviation ouest
est-elle toujours au pointmort?
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